

Indikatorensystem aufbauen

Die Regierung geht in der Stellungnahme auch auf den Aufbau eines Indikatorensystems zur nachhaltigen Entwicklung ein. Die hohe Bedeutung, die dem Aufbau eines Indikatorensystems zukommt, steht für die Regierung ausser Frage. Aufgabe des Indikatorensystems wird die Beurteilung sein, ob sich Liechtenstein auf dem Weg einer nachhaltigen Entwicklung befindet. Dabei soll das Indikatorensystem auch anzeigen, wo Handlungsbedarf besteht und in welchen Bereichen Fortschritte zu verzeichnen sind. Um diese Zukunftsaufgabe zielgerichtet angehen zu können, beantragt die Regierung beim Landtag die Schaffung einer Stelle für den Aufbau und die Weiterführung eines Indikatorensystems. (pafl/red)